

Junta de Ecopetrol mantiene apoyo a Bayón en la empresa

El presidente del órgano de decisión de la compañía, Saúl Kattan, dijo que la idea es construir sobre lo construido, por lo que se mantendrá la Estrategia 2040.

Redacción Portafolio

ESTE MIÉRCOLES el nuevo presidente de la Junta Directiva de Ecopetrol, Saúl Kattan, manifestó que la compañía mantendrá sus niveles de exploración petrolera, “la idea no es acabar con lo que se tiene sino crecer en la transformación digital y las energías limpias”, dijo.

Cabe recordar que en el pasado, el presidente de la petrolera, Felipe Bayón, señaló que los planes de exploración que tiene la empresa son de un horizonte de más o menos 10 años, con lo que ya han adquirido en contratos.

Precisamente al respecto del liderazgo de Bayón frente a la compañía, Kattan señaló que el apoyo que le fue manifestado por la

Junta Directiva se mantiene, por lo que el presidente estará a cargo al menos hasta el próximo año cuando se deberá decidir nuevamente sobre su cargo.

El líder del órgano también señaló con respecto a la Estrategia 2040 de la empresa que está se mantendrá. “La Estrategia 2040 se mantiene. Quisiéramos acelerarla un poco más para que esta transición energética tenga un impacto mayor”, dijo.

Esta estrategia comprende un avance hacia los negocios de bajas y cero emisiones, que para ese año lograrían representar entre 30% y 50% del Ebitda total.

Esto quiere decir que negocios como la producción de hidrógeno verde, el gas natural y biocombustibles pasarían a representar

PORTAVOZ



SAÚL KATTAN
Presidente Junta Directiva
Ecopetrol

“La Estrategia 2040 se mantiene. Quisiéramos acelerarla un poco más para la transición energética”

un rol mucho más relevante que el actual. De hecho, 82% del negocio actual lo representa la extracción de hidrocarburos.

Sobre este punto Kattan dijo que la idea es que mientras se mantiene el core de negocio se va a fortalecer estos nuevos negocios.

El principal mensaje sobre el que hizo énfasis el miembro de la Junta es que el objetivo es construir sobre lo construido y acelerar en la medida de lo posible la transición.

“Entonces, mientras la una va creciendo, la idea no es acabar con lo que se tiene, sino hacer crecer las energías limpias y con eso tener una empresa más grande y robusta”, afirmó el nuevo presidente de la Junta. ☞